

Kaufbeuren

Lösungen fürs Jugendamt

[23.11.2012] Zwei Software-Lösungen sollen das Jugendamt der Stadt Kaufbeuren unterstützen.

Das Jugendamt der bayerischen Stadt Kaufbeuren nutzt künftig die Software-Lösungen OK.JUG und OK.KIWO der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB). Wie der IT-Dienstleister mitteilt, wird das Jugendamt OK.JUG ab Januar 2013 in vollem Umfang in seinen Verwaltungsbereichen einsetzen. Die Software übernehme Grunddaten aus dem laufenden hauseigenen Verfahren. Kurze Zeit später wollen die sozialen Dienste mit OK.JUG sowie OK.KIWO, der AKDB-Lösung für standardisierte Meldungen zur Kindeswohlgefährdung, in den Echtbetrieb starten. Die Schulung der 23 Mitarbeiter habe bereits begonnen.

(ve)

Stichwörter: Fachverfahren, Kaufbeuren, Jugendamt, Sozialwesen, OK.KIWO, OK.JUG